
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  08/03/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno otto del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Vice Presidente Andrea Aiello, assistito, in qualità di 

Segretario, dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo 

Sardo F. Umberto,  Lucido Roberto,  Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta e fa gli auguri a tutte le donne. 

La Cons. Di Gesù chiede notizie sui buoni spesa, a seguito le lamentele ricevute da 

una cittadina, la quale non li riceve dal mese di Dicembre u.s.. 
 

Il Presidente Aiello risponde che è la stessa domanda  che ha fatto al Presidente 

Teresi, in una delle sedute precedenti, sarà sua cura fare qualche telefonata dopo la 

chiusura della seduta ed informerà la Cons. in privato, e lo stesso farà domani con il 

Consiglio. 
 

Il Cons. Altadonna voleva informare il Consiglio che questa mattina è stata allertato 

per via Crociferi, dove i rifiuti  ingombranti, hanno formato una barricata davanti 

l’ingresso della scuola, che i bambini hanno dovuto scavalcare; era presente la stampa, 

cercherà di aggiornare più tardi il Consiglio sulle novità. Informa, inoltre che, per 

quanto riguarda i buoni spesa, alcuni cittadini hanno richiesto la verifica della 

documentazione, ed in seguito il tutto si è sbloccato. 
 

Il Presidente Aiello per quanto riguarda il territorio, suggerisce, ironicamente, al 

Cons. Altadonna, di rivolgersi ai parroci, visto che, vale di più un’istanza fatta da loro 

che dal Consiglio della V Circoscrizione. 
 

Il Cons. Altadonna accoglie il suggerimento, ma preferisce continuare di persona per 

dare un senso al suo mandato. 
 

Il Presidente Aiello concorda con il Cons. Altadonna, ma il fatto è che 

l’Amministrazione Comunale continua ad offendere l’istituzione. 
 

Il Cons. Palazzo chiede chiarimenti sulla presenza delle forze dell’ordine e dei 

parroci in Conferenza di Servizio, oltre che dai Rappresentanti delle Partecipate e del 

Vice Sindaco, notizia che ha appreso stamani. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


 

Il Presidente Aiello non ha notizie, ma si attiverà con il Presidente Teresi per 

aggiornarsi. 
 

Il Cons. Palazzo  sottolinea che, oggi è il terzo giorno che ringrazia i parroci per il 

risultato ottenuto sul territorio; le forze dell’ordine controllano il territorio di giorno, 

ma consiglia di fare il controllo anche di notte. 

 

Chiusa la discussione generale. 

 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del consiglio, scrutatoti i Conss.: 

Cavaliere, Di Gesù e Palazzo. 

 

Il Cons. Altadonna si disconnette alle ore 9,59. 

 
La Cons. Di Gesù chiede, per ordine dei lavori, il prelievo della Mozione di cui al P2 

dell' Integrazione Urgente dell' OdG del 05/03/2021, avente per oggetto: 

“Installazione di un impianto di illuminazione pubblica nella villetta sita tra piazza 

San Tommaso d' Aquino e via Filino d' Agrigento”, a firma della Cons. Di Gesù. 

 

Si dà atto che alle ore 10.00 entra il Presidente Teresi che assume la Presidenza. 
Il Presidente Teresi chiede aggiornamenti sull’argomento in trattazione. 
 

Il Cons. Aiello ed il Segretario aggiornano il Presidente. 
 

Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo del P2 dell' Integrazione Urgente 

dell' OdG del 05/03/2021, avente per oggetto: “Installazione di un impianto di 

illuminazione pubblica nella villetta sita tra piazza San Tommaso d' Aquino e via 

Filino d' Agrigento”, a firma della Cons. Di Gesù. 
 

Il Consiglio approva. 
 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Si dà atto che alle ore 10,03 si riconnette il Cons. Altadonna. 

 

La Cons. Di Gesù espone la mozione, sottolineando l’impegno dei residenti, e che 

bisogna ascoltare la richiesta dei cittadini e garantire la loro sicurezza; il buio 

favorisce la microcriminalità, e necessitano l’illuminazione e l’installazione della 

videosorveglianza. 

 

Si dà atto che alle ore 10,05  si disconnette il Cons. Figuccia. 

 
Il Cons. Lo Sardo propone un emendamento ed inserire anche il ripristino 

dell’impianto di videosorveglianza della villetta di Via Cartagine. 

 

La Cons. Di Gesù risponde che esiste già una proposta sul ripristino della impianto 

di videosorveglianza della villetta di Via Cartagine. 
 

Il Cons. Aiello recita che si potrebbe fare un emendamento solo sull’impianto di Via 

Cartagine, altrimenti approvare la mozione così per com’è. 



Si dà atto che alle ore 10,06 esce il Cons. Stabile. 

Si dà atto che alle ore 10,07 si riconnette il Cons. Figuccia. 

 
Il Presidente Teresi ritiene che si possa presentare un'altra proposta sulla villetta di 

Via Cartagine. 
 

Il Cons. Altadonna concorda nel fare un percorso dedicato su Via Cartagine. 

 

Il Cons. Aiello chiede quando è stato fatto l’ultimo atto deliberativo su Via Cartagine, 

sottolineando che, ha un senso riproporre l’atto, solo se è trascorso un lungo periodo. 
 

Il Presidente Teresi chiede agli uffici di verificare quanto tempo è passato 

dell’ultimo atto proposto su Via Cartagine. 

 

Si passa alla votazione per appello nominale della Mozione di cui sopra, il cui esito è 

il seguente: 

 

n. 9 presenti (Teresi Fabio, Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere 

Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido 

Roberto,  Palazzo Daniele) 

 

n.9 voti favorevoli (Teresi Fabio, Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere 

Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto,  Lucido 

Roberto,  Palazzo Daniele) 
 

n. 1 assente (Stabile Francesco) 

n.0 voti contrari 

n.0 astenuti 
 

La mozione è approvata all' unanimità dei presenti. 
 

Si dà atto che alle ore 10,14 esce il Cons. Lucido. 

Si dà atto che alle ore 10,15 esce il Cons. Figuccia. 

 

Il Cons. Altadonna chiede prelievo del P71 dell' OdG, avente per oggetto: “Proposta 

di Deliberazione del Consiglio Comunale avente ad oggetto: Modifica Regolamento 

Cimiteri”. 

 
Si associano i Conss. Palazzo e Lo Sardo. 

 

Il Presidente Teresi,  su proposta del Cons. Altadonna, Palazzo e Lo Sardo, pone in 

votazione il prelievo del P71, per voto palese. 
 

Il Consiglio approva. 
 

Il Segretario ne dà lettura. 
 

Il Cons. Altadonna si disconnette alle ore 10,20. 
 

La Cons. Di Gesù chiede la data di arrivo via mail della richiesta del parere, perchè 

crede che sia stato già esitato in C.C.. 
 

Si dà atto che alle ore 10,24 si riconnette il Cons. Altadonna. 



 

Il Cons. Altadonna recita che, personalmente, la sua intenzione è di trattare i 

Regolamenti in modo da fare conoscere la sua posizione ai cittadini, nel rispettare i 

problemi della città; è doveroso che i cittadini sappiano cosa ne pensa il Consiglio. 
 

Il Cons. Lo Sardo fa presente che, forse il Regolamento è stato già trattato dal C.C., 

ma non portato a termine, e potremmo dare agli uffici la possibilità di informarsi.  

Il Presidente Teresi al contrario, si vede d’accordo a dare il parere. 
 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce la Cons. Cavaliere. 
 

Il Cons. Lo Sardo si disconnette alle ore 10,26. 
 

Il Segretario comunica la presenza di 5 Consiglieri in videoconferenza. 
 

Il Presidente Teresi chiede la verifica del n. legale. 
 

Procedutosi alle ore 10,27 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Aiello Andrea, Altadonna Salvatore, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto e il 

Palazzo Daniele. 
 

La seduta è in numero legale. 
 

Il Presidente Teresi prosegue con i lavori d’aula e comunica che è favorevole nel 

dare parere alle modifiche del Regolamento. 
 

Si dà atto che il Cons. Lo Sardo esce alle ore 10,29. 

Si dà atto che il Cons. Aiello esce alle ore 10,29. 

 

Il Segretario comunica la presenza di 4 Consiglieri in videoconferenza. 
 

Si dà atto che il Cons. Palazzo esce alle ore 10,30. 
 

Il Presidente Teresi chiede la verifica del n. legale. 
 

Procedutosi alle ore 10,30 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:   

Altadonna Salvatore e Di Gesù Simona. 

 

Alle ore 10,31 il Presidente Teresi rinvia la seduta di un' ora. 

 

Procedutosi alle ore 11,32 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo che, per mancanza del numero legale. rinvia la seduta a domani per le  

ore 09,30. 

 

    Il Segretario                                                                                      Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                          F. Umberto Lo Sardo         
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